

Querétaro a, 22 de diciembre de 2024

Estimada Comunidad UTECA Campus Querétaro

Es un gusto saludarlos y de conformidad con lo que establece el Reglamento Institucional de la Universidad Tecnológica Americana, así como la Ley General de Educación, me permito presentar a ustedes, el informe anual de actividades y mejoras que se realizaron en UTECA Campus Querétaro durante el 2024, que impactarán en su formación académica para ser parte del mundo laboral con las mejores y más actualizadas herramientas disponibles.

Este informe es un resumen sucinto de las actividades que realizamos durante el año y que permite darle transparencia certeza de las actividades que se realizan en la Universidad.

Informe de actividades del año 2024

Antecedentes

La universidad es parte del grupo MVS Capital, el cual está conformado por un conglomerado de empresas con más de 50 años de experiencia cuya visión es crear empresas sólidas que mejoren la calidad de vida de la gente y fortalezcan la economía de México, lo que es posible solo con responsabilidad social, compromiso y capacidad de innovación.

La Universidad Tecnológica Americana es una institución educativa del tipo superior reconocida por la Secretaría de Educación Pública (SEP) y es parte de la Sociedad Civil: Tecnológico de Estudios Contables y Administrativos, S.C. y ambas están comprometidas con la generación y transmisión del conocimiento y la formación integral del individuo, manteniendo un riguroso cumplimiento de las normas académicas que garanticen la calidad de enseñanza y la sana convivencia entre sus integrantes.

El objeto de la Universidad Tecnológica Americana Campus Querétaro, es impartir educación superior y posgrados, promover la difusión de la cultura y contribuir al desarrollo de nuestro país, a través de la preparación de sus estudiantes para un productivo liderazgo profesional que brinde un legado de prosperidad a la sociedad mexicana.

Nuestra Filosofía

En *MVS Educación*, nuestra filosofía se centra en construir un mundo mejor y más conectado, donde el pensamiento crítico, la creatividad, la curiosidad y la responsabilidad son pilares para alcanzar la soberanía individual y la libertad colectiva.

1) *Nuestra razón de ser*

Empoderar a las personas a través de educación que fomente el pensamiento crítico, la creatividad, la curiosidad y la responsabilidad.

2) *Nuestros Valores*

- Asertivos
- Profesionales
- Divertidos
- Comprometidos
- Conectados
- Sin Miedo

3) *Nuestra Personalidad*

Buscamos la excelencia en cada detalle, somos pioneros en la innovación, con visión estratégica en acción.

“Unidos en el éxito, el ego apesta”.

4) *Nuestro Objetivo*

Crear una comunidad feliz, operar con rentabilidad, ***con enfoque en el crecimiento y desarrollo de talento.***

Reporte Anual 2024, datos

1. Alumnos 2024

De enero a diciembre 2024, el total de alumnos matriculados en UTECA Campus Querétaro fue de 173 alumnos, considerando nuevos ingresos en cada ciclo y reinscritos (ciclos anteriores), sin dejar de mencionar a los alumnos que solicitaron baja en el transcurso del año, debido a diferentes motivos. Asimismo, se consideran los nuevos ingresos de las inscripciones a los nuevos ciclos que se abren en enero, mayo y septiembre.

Durante los ciclos de enero, mayo y septiembre se realizaron los Cursos de Inducción para cada uno de los nuevos alumnos que se suman a UTECA Campus Querétaro, con lo cual brindamos un panorama general del modelo educativo de la universidad, así como de los servicios y las actividades que se realizan en ella. Además, de realizar un examen diagnóstico para identificar las fortalezas y áreas de oportunidad académicas de nuestros nuevos estudiantes.

Los alumnos antes mencionados se encuentran inscritos en las 6 licenciaturas que actualmente se están operando con el reconocimiento de validez oficial de estudios de la SEP en la universidad tanto en los turnos matutinos como vespertinos.

1. Lic. en Negocios de Entretenimiento
2. Lic. en Interpretación y Traducción
3. Lic. en Comunicación y Contenidos Digitales
4. Lic. en Animación y Arte de Videojuegos
5. Lic. en Diseño y Arte Multimedia
6. Lic. en Imagen y Relaciones Públicas

2. Becas

En este rubro es importante comentar que, toda nuestra comunidad estudiantil tiene un descuento en el pago de su inscripción, con lo cual se promueve el ingreso de los alumnos a la universidad.

Por otro lado, la universidad ha establecido becas o descuentos que van desde el 10% hasta el 30% de descuentos en sus colegiaturas desde el momento de su inscripción, el cual se asigna en el momento de ingresar a la universidad. Igualmente, se ofrece 40% de descuento, manteniendo un promedio de 9; así como 40% en el primer y último mes, y 30% en los meses intermedios. Por último, se realiza una convocatoria de beca

a los alumnos que requieran el apoyo, solicitando la información de ingresos de padres de familia, con el fin de que nuestros alumnos no abandonen sus estudios. Finalmente, nuestros alumnos de la comunidad sorda reciben apoyo de Fundación MVS para brindarles una inclusión laboral más asertiva.

3. Docentes

Nuestro cuerpo docente recibió la oportunidad de realizar un curso de inducción para los nuevos maestros que se integran a la platilla de la universidad para fortalecer sus estrategias de enseñanza. Igualmente, se les brindó capacitación en el aula de clase abordando el tema de la Cultura Organizacional. Por otra parte, continuamos con la revisión de clases, retroalimentación y evaluación docente para brindar herramientas que proporcionen mejores prácticas docente. Por último, se les hizo la invitación a participar en los cursos de autogestión en línea, a través de la plataforma Coursera, otorgados por Santander.

4. Convenios de colaboración

Como parte del modelo educativo de la universidad, la universidad suscribió convenios de coordinación y colaboración con instituciones para lograr que más jóvenes puedan continuar con sus estudios de nivel superiores en UTECA Campus Querétaro. En total firmaron 6 convenios que se firmaron este 2024 con preparatorias

- CETIS No. 16
- Instituto social comercial en contaduría administrativa
- Centro Cultural Fray Junípero Serra
- Prepa IDAI Plantel Querétaro
- Instituto San Javier
- Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Querétaro (CONALEP)

5. Salones nuevos

Se instalaron/inauguraron 4 nuevos salones, abriendo así una nueva área donde los alumnos pueden tener un mejor desempeño académico. Para cada salón se realizaron las adaptaciones necesarias para su buen funcionamiento (instalación de red, UPS´s y mobiliario).

6. Vinculación empresarial

Cómo parte del modelo educativo de la universidad, y con la idea de fortalecer las actividades y experiencias de nuestros alumnos, la universidad realizó vinculación con empresas e instituciones para ampliar el desarrollo académico de los alumnos por medio de la realización de prácticas profesionales, servicio social o actividades académicas en dichos lugares.

Este 2024 se hizo vinculación con las siguientes empresas e instituciones:

- Televisora CN9TV
- Mipymenopara
- Secretaría de Seguridad Pública Municipal de Querétaro (SSPMQRO)
- Secretaria de Turismo
- COBAQ
- Gobierno del Estado de Querétaro
- Big Bola
- Casas Ponty
- Tacos El Pata

A través de esta sinergia se busca hacer real la vinculación entre el sector productivo y las universidades, creando perfiles profesionales dinámicos y acordes con las necesidades de las empresas.

Las anteriores acciones resumen las acciones y actividades que ha desarrollado en la universidad en este año 2024 y con las cuales buscamos seguir ofreciendo un servicio de calidad a todos los alumnos en el tipo superior como parte del compromiso adquirido con ustedes.

Sin más por el momento, UTECA Campus Querétaro seguirá trabajando para mejorar siempre.

Atentamente
Rectoría de UTECA Campus Querétaro